

Le président syrien dénonce des bombardements délibérés des États-Unis



Damas, 22 septembre, (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar el Assad, a assuré que l'attaque aérienne contre l'Armée syrienne, perpétrée samedi 18 septembre par 4 avions étasuniens a été délibérée.

En réponse aux explications données par Washington, qui prétend qu'il s'est agi d'une erreur et que les avions étasuniens ont pris les forces gouvernementales par des membres de l'État islamique, le président Al Assad a expliqué qu'il est impossible de commettre une erreur durant plus d'une heure.

Au sujet de l'attaque, lundi, contre un convoi d'aide humanitaire de l'ONU, le président syrien a rejeté des accusations rendant responsables les forces syriennes ou russes de cette attaque.

Le président syrien a déclaré que les États-Unis n'ont pas de volonté d'unir leurs efforts avec le gouvernement russe pour combattre l'État Islamique ou le Front Al Nusra.

Les agences humanitaires de l'ONU ont repris ce jeudi la remise d'aliments et de l'aide à la Syrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106507-le-president-syrien-denonce-des-bombardements-deliberes-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba